
Протокол №5 
общественного совета при Министерстве жилищно-коммунального хозяйства и 

энергетики Камчатского края 
(далее - Совет) 

г. Петропавловск-Камчатский 14 августа 2015 года 

ПРИСУТСТВОВАЛИ: 

Филиппова 
Ирина Анатольевна 

заместитель Председателя координационного 
Совета некоммерческого партнерства «Ассоциация 
Председателей советов многоквартирных домов», 
председатель Совета; 

Скарлато 
Оксана Валерьевна 

- заместитель генерального директора по экономике 
открытого акционерного общества «Южные 
электрические сети Камчатки», заместитель 
председателя Совета; 

Бахтина 
Елена Геннадьевна 

Председатель Правления товарищества 
собственников жилья «Тихий океан»; 

Глебов 
Виталий Георгиевич 

- Генеральный директор АО «Камчатэнергосерсис»; 

Иванова 
Ольга Викторовна 

Лупенко 
Борис Александрович 

сопредседатель координационного совета 
некоммерческого партнерства «Ассоциация 
Председателей советов многоквартирных домов»; 

- пенсионер; 

Суколин 
Олег Владимирович 

Щербаков 
Олег Владимирович 

Яровенко 
Сергей Андреевич 

Приглашённые: 

заместитель генерального директора 
некоммерческой организации «Фонд капитального 
ремонта многоквартирных домов Камчатского края»; 

заместитель генерального директора по 
коммунальным ресурсам открытого акционерного 
общества «Южные электрические сети Камчатки»; 

представитель Камчатского регионального 
отделения Общероссийского Общественного 
Движения «Россия»; 



Никулин - референт Министерства жилищно-коммунального 
Николай Владимирович хозяйства и энергетики Камчатского края; 

До начала рассмотрения вопросов, вынесенных на повестку заседания Совета, 
Яровенко С.А. покинул зал заседания. 

1. О внесении дополнений в решение Городской Думы Петропавловск-
Камчатского городского округа от 05.11.2009 №187-нд «О продолжительности 
отопительного периода в Петропавловск-Камчатском городском округе» 

ВЫСТУПИЛИ: Щербаков О.В. - о проведенном анализе продолжительности 
дней отопительного периода на территории г. Петропавловска-Камчатского. 

ГОЛОСОВАЛИ: единогласно 

РЕШИЛИ: 
1. Информацию к принять к сведению. 

2. Поручить Щербакову О.В. подготовить проект обращения от имени 
Председателя Совета в адрес главы Петропавловск-Камчатского городского округа 
о внесении изменений в решение Городской Думы Петропавловск-Камчатского 
городского округа от 05.11.2009 №187-нд «О продолжительности отопительного 
периода в Петропавловск-Камчатском городском округе» в части увеличения 
продолжительности отопительного периода на территории Петропавловск-
Камчатского городского округа. 

2. О начислении платы за водоотведение на основании показаний 
общедомовых приборов учета 

ВЫСТУПИЛИ: Бахтина Е.Г. - о продолжении МУП «Петропавловский 
водоканал» практики выставления счетов за услугу по водоотведению в размере 
превышающего показания общедомовых приборов учета по горячему 
водоснабжению и холодному водоснабжению. Глебов В.Г. выступил с 
предложением о направлении писем в адреса руководителей управляющих 
компаний и ТСЖ о совместном обращении в судебные органы, в целях 
урегулирования взаимоотношений с МУП «Петропавловский водоканал». 

ГОЛОСОВАЛИ: единогласно 

РЕШИЛИ: направить, от имении Совета, письма в адрес руководителей 
управляющих компаний и ТСЖ предложения о подачи совместного искового 
требования в судебные органы о понуждении МУП «Петропавловский водоканал» 
производить начисление платы по услуге водоотведения в соответствии с нормами 
действующего законодательства. 



3. О тарифах на тепловую энергию на 2015 год 

ВЫСТУПИЛИ: Лупенко Б.А. - о проведённом анализе установления 
Региональной службой по тарифам и ценам Камчатского края тарифов на тепловую 
энергию для ПАО «Камчатскэнсрго». В ходе проведенного анализа имеющихся 
материалов, по мнению Лупенко Б.А.? наблюдается рост затрат по отдельным 
статьям расходов ПАО «Камчатскэнерго», которые учтены в тарифе на тепловую 
энергию, 

ГОЛОСОВАЛИ: единогласно 

РЕШИЛИ: 
1. Лупенко Б.А. доработать предложения о направлении материалов 

выявленных расхождений по формированию тарифа на тепловую энергию 
установленных Региональной службой по тарифам и ценам Камчатского края для 
ПАО «Камчатскэнерго» в контролирующие органы в целях проведения экспертизы. 

2. Доработанную информацию представить для обсуждения на следующее 
заседание Совета. 

4. Об организации проведения опросов жителей Камчатского края о работе 
управляющих компаний 

ВЫСТУПИЛИ: Филиппова И.А. - о переносе рассмотрения данного вопроса 
на следующее заседание Совета 

ГОЛОСОВАЛИ: единогласно 

РЕШИЛИ: перенести рассмотрения вопроса «Об организации проведения 
опроса жителей Камчатского края о работе управляющих компаний на следующее 
заседание Совета 

Председатель Совета У)-П •О И.А. Филиппова 


